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【学びのスローガン】

ともに学び、ともに伸びよう
～つながる ひろがる 高めあう

３校合同生徒会リーダー研修会を実施

(最上校HP)

９月７日(土)、向町にある愛宕神社と熊野神社の祭礼であ
る「最上祭り」に１・２年生全員が参加しました。今夏の豪
雨により神社が土砂で倒壊し、神輿を他地区から借用しての
開催とのことでしたが、大いに盛り上がりました。
男子生徒は、祭りの法被を着て２基の神輿を交代で担ぎま

した。女子生徒は、参加者に振る舞う昼食の準備を行いまし
た。全員が地元の祭りを楽しく体験できたようです。本校生
の参加は、地域住民からもとても喜ばれ、「地域貢献日」と
いう学校行事名通りの一日になったのではないかと思います。

8月６日(火)に新庄北高等学校・新庄北高等学校最上校キャン

パス制事業の一環として、生徒会リーダー研修会が行われました。

「新しい学校に、新しい校風を！」をテーマに、新庄南高等学校

も加わった3校合同での研修会となりました。

午前中は新庄市立新庄中学校の近内孝哉校長先生を講師にお招

きした講演会、午後は学校説明会や１０月６日(日)に開催予定の

最上地区高等学校フェスティバルへ向けた発表準備としてグルー

プワークを行いました。

「最上祭り」参加で地域貢献活動
木と音の会

「最上祭り」のステージで木と音の会が

演奏を発表しました。
屋外のステージということで、大きな音

を響かせることはできなかったのですが、
きっと心に響く演奏ができたのではないか
と思います。普段から練習している曲から
５曲を披露しました。多くのお客様に聴い
ていただく機会をいただきうれしく思いま
す。今後も文化祭や町のコンサートなどで
練習の成果を発揮していきます。



後期生徒会始動
生徒会役員立会演説会・選挙

９月４日(水)に生徒会役員立会
演説会・選挙が行われました。
生徒会長に工藤楓さん、議長に

小埜恋歌さんが選出されました。
新たな最上校づくりに期待です。

今後の主な予定
10月
１日(火) 介護研修了式
９日(火) 最上中１学年学校訪問
11日(金) スクールコンサート
19日(土) 文化祭
21日(月) 代休(10/19)

11月
１日(金) マラソン大会・芋煮会
７日(木) ２年保健指導
14日(木) ジモト大学

「しごトーク」
25日(月)～27日(水)

２学期期末試験
27日(水) 防災訓練②

地域活動部 「夏休みわくわくキッズルーム」参加！

後期生徒総会
９月１９日(木)に後

期生徒総会が行われま
した。
前期の活動報告と反

省、後期の活動方針と
計画が発表されました。
身だしなみや備品設置
についてなど、貴重な
意見も出されました。

最上町の「夏休みわくわくキッズルーム」に、地域活動部の活動班とスポーツ班がボランティアとして参
加しました。小学生とダンスやハンカチ落としなどの楽しいレクリエーションをしたり、勉強を教えたり、
昼食を一緒に食べたりと、高校生にとってもまたとない経験をさせていただきました。

また、活動班で育てた
プランターの花を放課後
児童クラブ「みずかみ」
に贈呈しました。お花の
美しさをみなさんに楽し
んでいただければと思い
ます。

卓球部
9月21日(土) に新地区新人大会

卓球競技が開催されました。東桜
学館の選手と対戦し、各セットと
もに接戦でしたが、惜しくも敗れ
ました。次に繋がる試合ができた
ので、次回の大会での勝利を目指
します。

９月７日(土)に５名のPTA評議員のご協力の下、PTA面接指導会
を行いました。試験直前の面接練習となりましたが、試験本番を想定
しながら面接指導を受けました。社会人の大先輩である保護者の方々
からの的確なアドバイスをもとに最後まで頑張りたいと思います。ご
協力いただきました保護者の皆様、誠にありがとうございました。
また、９月１３日(金)には１・２年生の皆さんから進路激励会を開

催していただきました。３年生の代表生徒は試験に向けた抱負を述べ、
試験に向けた意気込みを新たにしました。１、２年生からは寄せ書き
もいただき、後輩たちの思いを胸に試験に臨みたいと思います。

地区高校新人大会で躍動

進路希望達成に向けて頑張れ３年生

壮行式
９月13日(金)に地区高校新人大

会の壮行式を行いました。バドミ
ントン部、卓球部の選手から決意
表明があった後、スポーツ班の
エール、各学年からの有志激励が
ありました。応援を胸に、練習の
成果を十分に発揮して欲しいです。

バドミントン部
9月14日(土)、15(日)に新庄市

体育館にて行われた地区新人大会
バドミントン競技に出場しました。
2年・後藤 聖乃が男子シングルス
で、初戦となる2回戦において2-
1で競り勝ち、公式戦のシングル
スでは初めての勝利となりました。
次の大会

に向けて、
より一層練
習に励みた
いと思いま
す。


